

Dieu : c'est le jour de la Fête-Dieu. C'est véritablement le jour que le Seigneur s'est fait pour Lui, pour sa gloire, et pour manifester son amour.

La Fête-Dieu que l'Eglise appelle la fête du Corps de Jésus-Christ (Corpus Christi), est le seul jour qui soit consacré à honorer uniquement sa personne adorable, sa présence vivante parmi nous. Elle le célèbre pour cela d'une manière particulière. Ce n'est pas un souvenir ou un mystère passé que nous honorons, mais Jésus-Christ glorieux et vivant. Aussi, dans les pays où **Dieu est libre**, voyez comme tout le monde proclame sa présence, comme on chante sa gloire dans le triomphe d'une longue procession, comme on se prosterne devant Lui

Ici la solennité de cette fête est remise au dimanche suivant et il n'y a plus d'obligation d'assister à la messe ni de s'abstenir des œuvres serviles. Les fidèles Amis de Jésus-Hostie ne manquent pourtant pas de venir participer à son sacrifice le matin et l'adorer sur son trône le soir.

C'est le jour de la Première-Communion de nos chers enfants. C'est vraiment pour eux la Fête-Dieu, la Fête de l'union à Dieu, le plus beau jour de leur vie, puisque jamais ils n'ont éprouvé, comme aussi ils n'éprouveront jamais de plus douces émotions au contact brûlant de leur jeunes et tendres cœurs avec le Cœur de Jésus.

Enfant chéri du ciel, dont l'ame vierge encore,
Plus blanche que le lis, plus pure que l'aurore
Va bientôt devenir le palais du Très-Haut,
Elève ton regard, vois l'ange te sourire ;
Vois, le ciel tout entier te contemple et t'admire !
Peux-tu rêver un jour plus beau?.....

— Ce soir et tous les soirs de l'Octave, il y a exposition et bénédiction du T. - S. Sacrement.

Marguerite est un peu **paresseuse**. Elle aime son lit, et se lever tard fait partie de son programme.

Aujourd'hui cependant, elle s'est levée à six heures pour assister à la sainte Messe.

C'est parce qu'elle veut **faire plaisir au bon Dieu**,